

Cali, 14 de diciembre de 2020

Circular de Rectoría # 030

PARA : Comunidad Colegio Alemán
DE : Rectoría
REF. : Modelo de Alternancia – Año 2021

Queridos padres de familia, profesores y estudiantes:

Se acerca la Navidad y este año celebraremos de una forma muy especial y seguramente distinta en muchos aspectos, la pandemia ha traído grandes cambios en nuestra cotidianidad y en la forma en que viviremos de ahora en adelante. Estamos en una época de aprendizaje intenso y esto no es ajeno al Colegio. Nos hemos tenido que adaptar a nuevas condiciones, hemos tenido que adoptar numerosas directrices y condiciones de bioseguridad necesarias para garantizar un funcionamiento óptimo para toda la comunidad escolar.

Los pilotos del Modelo de Alternancia para clases híbridas implementados en noviembre y diciembre fueron muy útiles para entender y mejorar los procesos y procedimientos. Hay algunas áreas en las que estamos satisfechos y otras en las que continuamos aprendiendo y buscando mejores opciones para implementar cambios que tengan impacto positivo en esta experiencia nueva para todos.

En este sentido, y proyectando la forma en que funcionará el Colegio en enero, lo más importante continúa siendo la protección de nuestra comunidad, lo cual está determinado por el comportamiento de la pandemia, disminuir el riesgo de contagio será lo que guiará nuestras decisiones.

Si todo permanece como en este momento, nos gustaría incrementar los posibles tiempos de asistencia de los estudiantes al Colegio, teniendo en cuenta las disposiciones legales que nos permiten un aforo de 25% de los estudiantes en nuestra Institución. Con base en lo anterior, de los doce niveles que conforman el colegio, podrán asistir presencialmente a las instalaciones de manera simultánea únicamente tres niveles, para recibir clases híbridas durante una semana. Los demás grupos recibirán clase virtual.

Para que la planeación sea lo más clara y sencilla posible para las familias, hemos optado por el Modelo Semanal para los estudiantes, el cual consideramos más fácil de organizar para los padres, profesores y estudiantes. El Maternal, Prekindergarden y Kindergarten, permanecerán abiertos todas las semanas, ya que dichos niveles tienen una ubicación y unas características que permiten cumplir con los protocolos de bioseguridad y posibilitan una apertura continua.

En la semana del 12 al 15 de enero de 2021 iniciaremos con el grado 1° y toda la Sección Infantil. A partir de la segunda semana comenzarán las clases híbridas semanales de cada uno de los niveles de la Primaria, Media Básica y Secundaria, según lo mencionado en la siguiente tabla, donde se detalla el cronograma para cada uno de los niveles del Colegio desde el grado 1° hasta 12°:

Rectoría



Semana	Primaria	Media Básica	Secundaria
18.01.-22.01.	Grado 1°	Grado 5°	Grado 9°
25.01.-29.01.	Grado 2°	Grado 6°	Grado 10°
01.02.-05.02.	Grado 3°	Grado 7°	Grado 11°
08.02.-12.02	Grado 4°	Grado 8°	Grado 12°

En las siguientes semanas el cronograma iniciará nuevamente desde el grado 1° y así sucesivamente será mantenido hasta que haya cambios en las disposiciones legales.

Las clases se llevarán a cabo en los salones más grandes, con algunos de ellos ya contamos, pero otros serán remodelados y/o construidos con el fin de garantizar la capacidad de tres niveles en el Colegio. Estos espacios nuevos estarán equipados con tecnología de punta y acceso a internet de óptima velocidad. Nuestra Administración está haciendo grandes esfuerzos para tener todo acondicionado para mediados de enero, lo cual es una tarea muy compleja.

Para todas las personas involucradas es claro que este modelo todavía tiene muchos puntos abiertos. Por el momento no se ofrecerá servicio de transporte para las rutas escolares, por esta razón las familias deberán organizar la logística del transporte de sus hijos(as) durante una semana en el mes.

A partir del grado 4° el horario continuará nuevamente hasta las 4:05 pm.; esto conlleva a que los estudiantes traigan su almuerzo algunos días, en este sentido continuamos trabajando para garantizarles el espacio y la respectiva bioseguridad durante los recreos.

Es necesario acondicionar puestos de trabajo para los profesores en nuestras instalaciones, ya que fuera de las clases híbridas presenciales, tendrán también clases virtuales.

Para que este Modelo de Alternancia funcione exitosamente necesitamos la ayuda de toda la comunidad escolar, ya que debemos cambiar y dar forma conjuntamente a este proceso que no es tarea fácil. Un aspecto importante en cualquier cambio es asegurar las mejores oportunidades educativas para los estudiantes del Colegio Alemán hacia el futuro.

Gracias por el acompañamiento y el apoyo durante este proceso. Les solicito seguir teniendo paciencia y confianza en nosotros. Y por favor, sean flexibles, ya que muchas cosas pueden cambiar rápidamente, tal como se ha demostrado durante los últimos meses.

Los Directores de Sección enviarán oportunamente información detallada sobre los horarios, materiales, tiempos, trabajos de clase, calificaciones, etc.

¡Cúidense mucho!

Atentamente,

Jan Fischer
Rector



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule

